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秋の叙勲 

長井譲治氏（松が丘・坪井分会）が瑞宝単光章を、川井武彦氏（前原分会）

瑞宝中綬章を受章されました。（発令は１１月３日）心からお祝い申し上げます。 

 

毎年恒例の「秋の大穴海軍７勇士碑の供養行事」 

１１月２７日（金）門脇副支部長以下有志１２名が０９：００から１１：３

０の間現地にて実施しました。 

 

富士総合火力演習見学の感想文（原文のまま） 

恒例の富士総合火力演習見学は、早朝、習志野駐屯地から会場（東富士演習

場）まで自衛隊バスで向かい小雨も降りましたが、予定の見学を終えて、引率

した子供たちや保護者は感動し、感想文を投稿してくれましたので紹介します。

午後６時には習志野駐屯地に無事到着しました。昨年は小室・豊富から１０名、

今年は１２名、主は子供達ですが実弾演習を通じて自衛隊に対する関心と理解

を得たものと思います。（河野小室・豊富分会長、青木副分会長） 

 

前日の夜、楽しみで眠れませ

んでした。当日は朝早くて辛か

ったですが現地に着いたらねむ

けもさめるくらいの音がなって

いてびっくりしました。最初は

何の音だかわかりませんでした。

ですが会場について音の正体が

わかりました。まず目に入った

のは戦車でした。音の正体は戦

車だったのです。駐車場から会場までけっこう距離があったのにすざましい音

でした。ぼくも大人になったら戦車を運転してみたいです。他にも演習を見ま

したが戦車の演習が一番印象的でした。今回は貴重な体験をさせていただきあ

りがとうございました。先日は写真を送って下さり、ありがとうございました。

よい思い出ができました。またよろしくおねがいします。（中２ 根本力也） 



 

爆音がすごくて、地面が揺れて

いたり、玉を打った時の衝撃波の

ようなものを肌で感じられてよか

ったです。的にはほとんど弾が当

たっていて、日本の自衛隊の技術

はすごいと思いました。ミサイル

が球を打った時の音を間近で聞け

たことができてよかったです。演

習見学の時の写真を一人ずつに頂

きありがとうございました。夏休みの思い出となりました。二学期が始まり、

いきなりテストが始まり、今テスト勉強中です。お体に気を付けて下さい。僕

は勉強を頑張ります。（中２ 小川幹心） 

 

ゲームで見たことのある戦車も本

物は何倍もすごくカッコイイもの

でした。一 

発うっただけでも、ものすごい音

や反動、ゲームでは味わえないも

のでした。バスは永くつらい物で

したが、それをこすたのしさでし

た。本当にありがとうございまし

た。千葉県隊友会の皆様へ、先日

は本当にありがとうございました。ゲームで見たことのあるものでも実物を見

ると何倍ものはく力がありものすごくびっくりしました。みなさん本当に親切

でみなさんのおかげでよくみれたりしました。ものすごく感謝しています。ま

た、きかいがあればさそってください。（中１ 奥津颯大） 

 

自分は戦車を見るのが初めてで、

最初見たとき迫力がとてもあってす

ごく驚きました。戦車一つ一つの形、

玉を打つ時のすごい振動にすごく感

動しました。特に１０戦車の迫力・

振動にとても驚きました。耳をふさ

がなければ鼓膜が破れるかと思った

くらいです。こんな貴重な体験をさ



せていただきありがとうございました。先日は、ありがとうございました。初

めての体験ですごくドキドキしましたが、戦車の形や玉の音、すべてがすごか

ったです。そして、写真も送ってくださって本当にありがとうございました。

夏休み最後 のとてもいい思いだになりました。自分の名前も綺麗に書いて下

さりとても嬉しかったです。（中３ 北村優） 

 

ぼくはま

だ１４歳な

ので、戦争

を経験して

いません。

なので僕は

戦車などの

実物を見た

ことがあり

ませんでし

た。今回演

習に行き間

近で見るこ

とができ、

戦車が大砲をうつ時、衝撃波や、すごい音で僕は圧倒されました。日本は自衛

隊に守られているから安心してくらせるということを学びました。今回はあり

がとうございました。隊友会の皆様、写真をくださってありがとうございまし

た。ぼくの中でもう経験することがないであろう貴重な体験をさせていただき

ました。とても楽しい時間でした。今回は本当にありがとうございました。 

（中２ 徳永竜之介） 

バスを降りてやまをのぼった

あとに、せんしゃをみてドキドキ

したけどとてもたのしかった。総

火演の見学をさせて頂きました。

目の前で見る戦車や機関砲の迫

力、隊員の皆様の精錬された、諸

作、技術に驚くばかりでした。威

力の大きさに痛感するとともに、

平和の尊さを考える機会になり

感謝しております。映像では分からない周りの空気の変化を含めた臨場感を味



逢うことができました。日頃の厳しい訓練を欠かさずに続けてきたからこそ、

結果が出せているものと感じます。今後も自国日本の防衛のため、頑張って下

さい。 

（６歳山田芽と保護者） 

 

マイナンバーについてお詫びと訂正。 

 「船橋だよりのマイナンバー記事」で「阿部」とありましたがこれは間違い

で正しくは「安倍」です。 

 マイナンバー記事（神谷氏）を連載する予定でしたが、中止します。機関誌

「隊友」九月号六ページに「身近な税のお話、公認会計士・税理士の阿部軍喜」

に詳しく掲載されておりますのでそれを読んでください。尚、「マイナンバー詐

欺」が出没しております。マイナンバーに関しての電話での問い合わせは一切

ありませんので「不信な電話や問い合わせは１１０番通報」して、詐欺にかか

らないよう十分注意をして下さい。（事務局） 

 

平成２８年１月２４日（日）「賀詞交歓会」 

場所  ：習志野駐屯地 隊員クラブ 

開催時間：１２時から１４時 

会費  ：３，５００円 

参加希望の方は同封のハガキに５２円切手を貼って１２月１０日必着する

よう投函して下さい。 

お酒を飲み交わしますので車での参加は控えてください。飲酒運転厳禁 

尚、「新聞手配り準備作業」を、１０時から隊員クラブで行いますので分会長は宜しく

お願いします。会員のお手伝いも歓迎します。（事務局） 


